

“3 学期末テストの感想①” <3 学期末テストを終えて>

『3 学期から塾に入って苦手な数学と英語をたくさん勉強しました。一番苦手な数学では、前回の点数より 50 点ぐらい上げることができたので、すごくうれしかったです。また、英語でも結構上げることができて良かったと思います。2 教科の勉強時間がすごく多かったため、他の点数が悪く逆に下がってしまう教科もありました。次のテストは 3 年生になってからになるので、全部の教科をしっかり勉強していき、上がった点数をキープしたり、もっと上げていきたいです。ケアレスミスも何個かあったので、よく確認して覚えていきたいと思います。』 (4 組)

『前回の反省で時間をうまく使えずに、一週間前とか 3 日前くらいから慌てていたけれど、今回はそれを改善するために、理科や社会などの暗記系の科目は少し早めにやっておいて定着させました。しかし、それでも時間が少し足りないと思いました。次のテストは進路にかかわる大事なテストなので、時間に余裕を持ち、それを実行させるところまでできたら良いと思いました。』 (3 組)

『理科の点数がなかなか伸びません。勉強方法を見直す必要があると分かりました。他の教科は今までで一番上手くいっていると感じたので、早く自分に合った勉強方法を見つけて目標点数に届くようにしたいです。苦手な教科をそのままにせず、自分が難しいと思ったところを一つずつ無くしていきたいです。具体的に、まず教科書を読み直す、ワークは 2 回以上取り組む、別の問題集でも問題を解く、とりあえずこの 3 つをやってみようと思います。』 (4 組)

『今回のテスト勉強ではワークを解いていました。ですが、教科書をあまり見ていなかったもので、教科書の問題も解いてからテストを受けるようにしようと思いました。今回は前回よりも早くテスト勉強を始められて、ワークをしっかりできたので、これからは教科書とワークを両方できるように勉強しようと思いました。』 (3 組)

『今回のテストは、テスト勉強を頑張ってやりましたが、基本が理解できていなかったり、いろいろ詰めが甘かったです。次回のテストは一番大事といってもいいほど大切だから、問題をたくさん解くなどもいいけれど、しっかり教科書を読み込んでテストを受けたいです。』 (1 組)

**修了式 令和 4 年 3 月 24 日(木)**

厚切りジェイソン著「日本のみなさんにお伝えしたい 48 の Why」(びあ株式会社)

楽しくなければ、やるのが面倒くさくなる。  
 もしくは興味を無くし、中途半端な気持ちで続くけど、効果が出ない。  
 趣味、ダイエット、言語取得、仕事、なんでもそう。  
 楽しくしたほうが ずっとやりやすくなるのに、ちょっと真面目すぎませんか？



最初はノリノリでやっていたのに、いつの間にか興味を無くしていたけど、「途中でやめるのもな…」と情性で続けていることありませんか？それは、行動のための行動になっている。そりゃあ、効果は出ないよね。目的があるなら、そこに向けての意識を持って、意図的にやらないと、思うような結果は得られない。